

undefined - vendredi 27 juin 2025

Sortir

Dix ans plus tard, Vache de blues retrouve son public



Photo d'archives Étienne Jaminet

Dix ans après sa dernière édition, le festival Vache de blues fait son retour ces vendredi et samedi à Boulange, sur les bords de l'étang de Bassompierre. Né en 2001 à Xivry-Circourt, il a ensuite voyagé à Audun-le-Tiche et Villerupt avant de s'arrêter en 2015. Relancé par Label Cadence et ses quatre-vingts bénévoles, l'événement reste fidèle à son esprit convivial et solidaire, avec une entrée gratuite.

La programmation réunit des artistes reconnus comme Crystal Thomas et Kid Ramos & Brian Templeton.